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№２２４３ 第３５回例会 ２０１２．４．５ 晴 

点 鐘：高橋裕之 副会長 

進 行：佐藤信泰 副 SAA 

ソング：君が代、奉仕の理想 

 

会長挨拶 

高橋裕之 副会長 

 

皆さんこんにちは。今週来週と小野会長不在の

ため、代理で挨拶をさせていただきます。 

今年は春一番が無いと言っておりましたが、先週

の土曜日から爆弾低気圧が、次から次へと日本列

島に襲いかかり、例年より遅れている桜の開花が心

配になります。 

天候が大荒れの３月３１日（土）に、会長エレクト

研修セミナーに出席して参りました。得居仁ガバナ

ー・エレクトは、松戸東ロータリークラブ所属で、職

業分類は弁護士さんだそうです。研修セミナーでは、

ＣＬＰについてＲＩが言及しなくなり、従前の委員会

名での報告を求められると言うこと。このため、地区

協議会でもその委員会名での出席依頼をしたそう

です。 

２０１２－２０１３年度は、田中作次ＲＩ会長（八潮Ｒ

Ｃ）になります。ＲＩ会長テーマは『奉仕を通じて平和

を』（Ｐｅａｃｅ Ｔｈｒｏｕｇｈ Ｓｅｒｖｉｃｅ）となりました。３０

年ぶりの日本のロータリアンからのＲＩ会長と言うこと

になりますが、八潮ＲＣの皆さんとは、大阪国際大

会の際に、有馬温泉で同宿だったこともあり、より一

層親しみを覚える感じです。 

また、ロータリー財団が大きく変わり、「未来の夢

計画」（ＦＵＴＵＲＥ ＶＩＳＩＯＮ ＰＬＡＮ）を立てまし

た。これまでの財団制度ではＷＦ（国際財団活動資

金）とＤＤＦ（地区財団活動資金）が、それぞれ５

０％の配分でありましたが、未来の夢計画では、そ

れぞれを更に半分に分けて、それをグローバル補

助金という形で大きなプロジェクトに限定して使うと

いうことです。 

寄付金全体の２５％はＷＦ、２５％はＤＤＦ、残り

の５０％（ＷＦとＤＤＦからそれぞれ２５％）はグロー

バル補助金として運用されるということのようです。

このグローバル補助金は、地区内の各クラブの提

唱により使われることになりますが、１．平和と紛争

予防／紛争解決。２．疾病予防と治療。３．水と衛

生設備。４．母子の健康。５．基本的教育と識字率

向上。６．経済地域社会の発展。の６つの重点分野

の範囲で、説得力のある、最小３０，０００ドル、最大

４００，０００ドルの事業を開発する必要があり、地区

内で開発できない分は、ＷＦに自動的に積み立て



られてしまうそうです。２７９０地区では、２０１３－２０

１４関口年度に３０，０００ドル／事業を３件分の予算

を組んで、各クラブの申請を待つということです。 

 

会長報告 

４月３０日（月）に地区協議会が開催されます。出

席をお願いした会員の皆様は、ご協力をお願いい

たします。 

例会終了後、理事会（今年度及び次年度合同）

を開催いたします。 

 

幹事報告 

須藤 隆 幹事 

 

皆さんこんにちは。姉妹クラブ塩山ＲＣの４０周年

記念例会が３月２５日、当クラブからの１３名を加え

て３３名の来賓の下に盛大に開催されました。記念

例会後に別室で塩山ロータリークラブの皆さんと懇

親を深め、散会いたしました。 

ＲＩ本部から国際大会信任状の様式が届きました。

国際大会のクラブ代表に関する規定はＲＩ定款第９

条にあります。それによると、「すべての国際大会に

おいて各クラブは少なくとも１名の代議員をもってク

ラブを代表させる権利を持つ」とあります。従って当

クラブは小野会長を代議員として信任状を作成しま

す。また富津シティＲＣの山口幹事より、当クラブの

小野会長を代理者とした信任状を届けてほしいと

の連絡を頂きました。 

報告事項 

１．国際大会前夜祭千葉ﾅｲﾄのｽｹｼﾞｭｰﾙ連絡受領 

日時：５月５日（土） １９：００～２１：００ 登録開

始１８時～ 式典開始１９時～ 

場所：ウェスティン・グランデ・スクンビット・ホテル 

２．富津市内３クラブ合同例会開催のお知らせ 

日程：５月２２日（火） １５：３０集合 １６：００点鐘 

場所：竹岡隨縁カントリー 

当日ゴルフコンペ開催８時集合８時４０分

スタート 

会費 ゴルフコンペ参加者１５,０００円、

例会のみ参加者４,０００円 

３．地区広報・ＩＴ委員会よりお願い 

５月１３日（日）午後８時千葉テレビにてク

ラブのロータリー活動紹介を放映します。

多くの方に視聴いただくためのポスター

及びリーフレット配布の依頼あり。 

４．第４分区インターミーティング報告書受

領 回覧 

５．君津ＲＣ例会の変更 

４月９日（月）点鐘１７：３０ 場所 横浜み

なとみらい万葉倶楽部  

  会員家族お花見夜間移動例会のため 

６．袖ケ浦ＲＣ幹事交代のお知らせ 

４月１日より中村恒明氏から餅田則雄氏

に交代 

 

誕生祝 

 

渡辺 務 昭和３６年４月２５日 

 

誕生一言 兼 市議選報告 

 

誕生祝をいただきありがとうございます。２５日の

誕生日で５１歳になります。 



もうすぐ富津市議会議員の改選となりますが、そ

こで公表される年齢は投票日当日の年齢という決

まりがあります。今年の市議選投票日は４月２２日

（日）ですので、議員の立場では、私が選挙公報な

どに掲載する年齢はギリギリ５０歳ということです。 

ところで今回の市議選は、議員定数の４名削減

により、１８名の議席を今のところ１９名の候補予定

者が戦うという状況にあります。せっかく定数を削減

したので「狭き門」となればよかったのですが、低調

な選挙戦となることに少し残念な思いがあります。 

このような機会に候補者は大いに有権者に自分

の考えを主張し、市民共々議論をすることが地域の

政治意識のアップにつながるのではないかと考え

ます。 

 

結婚祝 

 

原田雅式・和子   昭和４８年４月８日 

大網庄一郎・立子 昭和３９年４月１０日 

 

結婚一言 

原田雅式 

 

結婚祝いを頂きありがとうございます。４８年４月８

日に結婚しました。今年の４月８日は午前中いちご

狩り、１２時は地元の花見、夕方は区長会の総会と

大変、忙しい日になりそうです。 

毎年桜の季節になると結婚記念日を思い出しま

すが、何年経つのかわかりません。 

これからも元気で記念日を忘れないようにしたい

と思います。 

 

大網庄一郎 

 

結婚祝を頂き有り難うございました。結婚記念日

と女房の誕生日は４月１０日で、今年も変わりなく迎

えることが出来ました。 

ところで今年は私達にとっては大きな節目の記

念日となりました。女房が古希７０歳を元気に迎える

ことが出来、二人そろって｢年寄り｣の仲間入りとなり

ました。 

２年後の結婚記念日は金婚式です。無理しない

で健康に気をつけていきたいと思います。有り難う

ございました。 

 

卓話 

アカデミー賞受賞映画「英国王のスピーチ」 

若鍋武良 会員 

 

今年の夏のオリンピックはイギリスのロンドンで開

催されます。それに因んで最近テレビではイギリス

を紹介する番組が多くなってきました。映画の分野

では、昨年英国王室に関わる史実の映画「英国王

のスピーチ」で、アカデミー賞を独占しました。（今

年は、今封切り中の「マーガレット・サッチャー、鉄



の宰相の涙」でアカデミー賞をとっています。）以下

は「英国王のスピーチ」の主人公英国王ジョージ６

世の物語です。                

英国王ジョージ６世（ヨーク公）は、現在の女王エ

リザベス２世の実父です。彼は、生来内気な性格に

加え、幼い頃から吃音症に悩み、公務でのスピー

チは常に苦痛の種でした。１９２５年、大英帝国博

覧会閉会式で、ヨーク公（後のジョージ６世）は父王

の代理として演説を行った、が、吃音症のためにさ

んざんな結果に終わり、聴衆も明らかに王子の演

説に落胆してしまった。そんな夫を優しく励ます妻

のエリザベス（現在のエリザベス女王の母）は、オー

ストラリア人のスピーチ矯正専門家ローグに治療を

依頼します。                    

１９３６年父王ジョージ５世が亡くなり、後継として

長兄のエドワード８世が即位するが、離婚歴のある

米国女性と結婚するために１年もしないうちに王座

を捨ててしまう。王位に就くことになった彼（英国王

として即位したヨーク公は、父親の跡を継ぐという意

思表示をも含めて「ジョージ６世」を名乗ることにな

った。）は、国王という地位に大きな負担と苦しみを

感じることとなる。しかも新国王の吃音症は依然とし

て深刻な問題だった。戴冠式での宣誓はスムース

に進行した。が、当時の国際情勢は戦雲急を告げ

ていた。ナチスドイツのポーランド侵攻を受けて、イ

ギリスはドイツに宣戦を布告、第二次世界大戦が始

まった。そして同日、ジョージ６世は大英帝国全土

に向けて国民を鼓舞する演説を、緊急にラジオの

生放送で行うこととなった。（映画のタイトルとなる）      

戦時中、多くのイギリス人を奮い立たせたのは、

ドイツ軍のロンドン爆撃に対し疎開を勧める政府の

意見を拒否して、ロンドンにとどまった国王夫妻の

勇気だった。ジョージ６世は１９５２年、まだ５６歳の

若さでこの世を去った。ジョージ６世の死後、長女

が女王エリザベス二世として、父の後を継ぎ現在に

到っています。 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ BOX 

刈込一弥 親睦担当委員 

＊渡辺 務   誕生祝を頂いて。 

＊大網庄一郎 結婚祝を頂いて。 

＊原田雅式     〃  〃 

高橋裕之  小野会長の代わりを務めました。 

塩山のお土産有り難うございます。 

若鍋武良  卓話をさせて頂いて。 

榎本守男  塩山のお土産有り難うございます。 

3/25 塩山移動例会分 

＊千葉一利 会員を継続させて頂きます。 

＊＞1,000 合計 1,1000 円 

 

出席報告 

刈込一弥 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 19/16 13 3  81.25%

前回 19/18 13 5 1 77.78%

 

 

理事会報告 

４月プログラム 

4/12 荏原製作所工場見学 

4/19 三枝会員卓話 

4/26 渡辺会員卓話 

5/10 半数以上世界大会出席につき休会 

 

地区協議会出席者１２名と車の割り振り 

一号車 高橋、榎本、刈込、原田 

二号車 若鍋、大網、高島、志波 

三号車 須藤、渡辺、佐藤、小野 

 

 

紫陽花 


